



Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Amöneburg am 24. Oktober 2017

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0040

1. Der Ortsvorsteher bedankt sich im Namen des Ortsbeirats bei den anwesenden Vertretern der Fa. Dyckerhoff GmbH, Herrn Matheis und Herrn Krier für die erfolgte Installation von Pollern am „Opaplätzchen“.
2. Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um eine Sachstandsmitteilung zu folgenden Themen gebeten:
 - a) Einbeziehung der Dyckerhoffstraße in die Tempo 30-Zone
 - b) Beleuchtung des Zugangs zum Dr. Klaus-Dyckerhoff-Haus, Ergänzung im Rahmen der Erneuerung der Beleuchtung von der Wiesbadener Landstraße zur Biebricher Straße
 - c) Sitzbänke auf dem Freizeitgelände am Dr. Klaus-Dyckerhoff-Haus

+

+

Verteiler:

Dez. V zu Punkt 2. a+b

Dez. I zu Punkt 2. c

Meier
Ortsvorsteher